
お⼦様のクラスを選択してください
108 件の回答

令和5年度 保育園評価 「保護者アンケー
ト」 
109 件の回答

分析を公開

コピー

さくら組
ふじ組
きく組
ゆり組
うめ組
つつじ組
すみれ組
もも組（1歳児）
たんぽぽ（0歳児）

11.1%

8.3%

13.9%
13.9%

12%

13.9%

12%

https://docs.google.com/forms/d/1tmr5Dth9a7ORl_H4dLImz0g_bjjgiEwT_Apjb1Jba44/edit#start=publishanalytics


１・保育園は保育・教育の⽬標をわかりやすく伝えている。
109 件の回答

２・保育理念や保育・教育⽅針は児童や家庭、地域の実態に合ったもので
あると思う。
109 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

35.8%

59.6%

コ

ピ

ー

A そう思う
B ほぼそう思う
C 実態は満たしているが⼗分で
はない
D 不⼗分である

26.6%

71.6%



３・⼦どもは保育園に⾏くのを楽しみにしている。
109 件の回答

４・保育園で⼦どもは安⼼して⾃分の想いを出して元気に遊んでいる。
109 件の回答

コピー

A ⼗分楽しみにしている
B ほぼ楽しみにしている
C ときどき嫌がるときがある
D楽しみにしていない

22.9%
20.2%

56.9%

コピー

A そう思う
Bほぼそう思う
C そう思うが⼗分ではないと感
じることもある
D そう思わない

33%

63.3%



５・保育園で友だちと⼀緒に遊んだり、友だちの遊びに刺激を受けたりして
共に過ごすことの楽しさを家庭でも話す。
108 件の回答

６・遊びや集団⽣活に必要な決まりを知り、守ろうとする態度が育ってき
ている。
108 件の回答

コ

ピ

ー

A そう思う
B ほぼそう思う
C そう思うが⼗分ではないと感
じることもある
D そう思わない

29.6%

64.8%

コピ

ー

A そう思う
B ほぼそう思う
C そう思うが⼗分ではないと感
じることもある
D そう思わない

31.5%

63.9%



７・様々な物事に興味や関⼼を⽰し、好奇⼼や思考⼒、感動したりする⼼
が育ってきている。
109 件の回答

８・保育園での遊びや活動内容や意図がしっかりと家庭に伝わってい
る。
109 件の回答

コ

ピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

28.4%

68.8%

コピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

33.9%

60.6%



９・⼦どもは遊びの楽しさや達成感を味わい、⾃信をもって⾏動できるよ
うになってきた。
107 件の回答

１０・集団⽣活の中で⼀⼈⼀⼈の児童が⾃⼰を発揮し、互いに⼒を活かしあ
いながら共に学びあう様⼦が伝わる。
109 件の回答

コ

ピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

32.7%

62.6%

コ

ピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である7.3%

30.3%

62.4%



１１・⼈に対する信頼感や思いやりの気持ちが育ってきている。
108 件の回答

１２・⽣命を尊重する⼼や、⾃然を⼤切にする気持ちが育つような取り組
みが⾏われている。
108 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

31.5%

63%

コ

ピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

38%

55.6%



１３・家庭でも規則正しい⾷事や睡眠のリズムが保たれている。
109 件の回答

１４・職員に児童⼀⼈⼀⼈が⼤切にされている
109 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

14.7%
44%

40.4%

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

30.3%

66.1%



１５・担任は児童⼀⼈⼀⼈の育ちを保護者に伝えている。
109 件の回答

１６・担任は園での児童の様⼦を保護者に伝えている。
109 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

26.6%

69.7%

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

27.5%

67.9%



１７・保育園は保護者と児童のかかわりの機会を作り、乳幼児の発育成⻑を
共有する機会を作っている。
108 件の回答

１８・保育園、担任は⼦育ての悩みや相談に親⾝になって対応してくれ
るる。
109 件の回答

コ

ピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

29.6%

63.9%

コピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

31.2%

65.1%



１９・保護者同⼠の交流・情報交換の機会がある
109 件の回答

２０・保護者同⼠の交流・情報交換の機会としてどのようなものがあった
らよいと思うか

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

24.8%

12.8%

22%

40.4%

コ

ピ

ー

保護者相互の懇談会 保護者向けの講演会など その他
0

20

40
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２１・上記の質問でその他と回答した⽅にお尋ねします。具体的にどのようなものが
考えられますか︖
15 件の回答

LINEのオープンチャット等

必要と感じない

保護者同⼠の関わりがないので、年度始めや授業参観後など各クラスごと集まって保護者同⼠
が挨拶ができる機会があればいいとは思うがなかなか時間がとれないと思う。

保護者同⼠の交流はあまりいらない

ネットワークを利⽤した意⾒交換など

⼦供同⼠が仲の良い保護者同⼠が交流出来るような機会があれば良いなと思います。

懇談会などを取り⼊れてもらってもう少し保育園の事を伝えてもらいたい。

新学期に⾏われた、参観⽇に続けた懇談会は楽しかったですし、お友達とお⺟さんは認識でき
ました。

園での⾏事など

同じ学年同⼠の保護者での集まりが欲しい。親⼦コミュニケーション、情報交換会など

保護者同⼠の交流はあえて作らなくても、⼦供同⼠仲良くなれば⾃然と話をすると思われるの
で、特に不要だと思う。

特に必要ないです。



わからない

⼦供のイベントを通して保護者同⼠顔を合わせる機会があると名前を覚えたり、会話をする機
会につながると思う。

⼦育ての悩み解決

２２・⽗⺟の会の活動は適切に⾏われている
109 件の回答

２３・保育園からの情報提供（各おたより）の内容は適切か
109 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

34.9%

62.4%

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

29.4%

67%



２４・保育園からの情報提供（緊急連絡時）は時機・内容等適切か
109 件の回答

２５・給⾷を楽しく⾷べている。また、給⾷を家でも楽しみにしてい
る。
108 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

30.3%

68.8%

コピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

26.9%

70.4%



２６・⾷事のマナーなどについて児童及び家庭への指導・啓蒙が⾏われて
いる。
108 件の回答

２７・給⾷の献⽴はバラエティーに富み充実している。
109 件の回答

コピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

38%

57.4%

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

13.8%

86.2%



２８・⼦どもは⾷事や⾷材への関⼼が持てている（各年齢に応じての回答
で結構です）
108 件の回答

２９・給⾷について（⾏事⾷や離乳⾷やアレルギー）の対応は適切。
109 件の回答

コ

ピ

ー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

30.6%

62%

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

12.8%

86.2%



３０・防災・防犯など園の安全体制は適切と思う。
107 件の回答

コピー

A ⼗分達成されている
B ほぼ達成されている
C 取り組まれているが成果が⼗
分ではない
D 取組が不⼗分である

23.4%

74.8%



３１・上記項⽬へのご意⾒でDと回答した理由・改善要望及び園に対するご意⾒、ご要
望、お気づきのこと、園の努⼒点や良いと思うところなどご⾃由にご記⼊ください
109 件の回答

特になし

いつもありがとうございます。

 

特にありません

なし

いつもありがとうございます

⼦どもをよく⾒てくれてありがたいです。

来年もよろしくお願いします︕

毎⽇楽しく登園しています。いつもありがとうございます。

イベントや⼦供が楽しみにしてることがたくさんあって楽しく通わせてます

とくになし︕

いつも楽しみに登園しています。担任の先⽣や栄養⼠さんいつもありがとうございます。

全体で今⽇なにをしたかは教えてくれるのですが、個⼈でなにがあったかは教えてもらえない
ので教えて欲しいです。



帰ってきたら、保育園の出来事をいつも楽しそうに話してくれます。ありがとうございます。

⾏事がある時、連絡が遅くまとめて情報がこない為把握しずらいです。⼩出しにせずまとめて
冊⼦にしてくれるとありがたいです。

給⾷がおいしい

いつも⼦供を⾒ていただいてありがとうございます。⾃分の⼦供の成⻑にあった接し⽅をして
頂き不安だった保育園⽣活もだいぶ慣れてきました。ありがとうございます。

今年の4⽉から⼊園しましたが保育園に通いだしてからぶっ殺すという⾔葉が家庭の中で使うよ
うになってしまいました。YouTubeで聞いた⾔葉なのか周りのお友達が使っている⾔葉で真似
ているのかわからないのですが保育中にそのような⾔葉を使っているときがあれば注意してい
ただきたいし家庭でも⾔い聞かせていきたいと思っています。いろいろと⾏事などこどもの成
⻑を⾒る機会などを下さりとても感謝しています︕これからもよろしくお願いします

先⽣達みんな優しく⼦供たちがのびのび過ごしてる姿がすごくいいと思います、毎⽇楽しそう
に保育園での様⼦を話してくれるのでとても嬉しく安⼼しています。

保護者参加のイベント等の詳細はもう少し早く教えていただけると助かります。

発表会では去年みたいに、⾃分の⼦どもの時だけ前で撮影できるよう配慮してほしいです。

お迎えに⾏く⼈の記載や迎えに⾏く⼈が変わる時電話連絡が必須なので安⼼です。

保護者同⼠の交流というと私はほぼ挨拶程度なのでDにしておりますが、機会がほしいとは特に
考えていません。先⽣が⼦どものことを⼀⽣懸命考えてくださるので、とても⼼強く毎⽇安⼼
して登園させられます。本当にありがとうございます。

毎⽇の様⼦を教えてもらえるのはいい

委託でピアノや英語などの習い事ができるようになると嬉しいです。



あ

先⽣⽅皆さんいつも笑顔で頑張っていらして、安⼼して登園することができとても満⾜してい
ます。

⼊園してから担任の先⽣はわかるんですが、他の先⽣の名前がわからなく⼦供も名前を覚えて
ないと⾔うので名札をつければいいのかなと思います。⼦供から何先⽣と遊んだとか⾔われた
らあの先⽣かと思うので。毎⽇⼤変だと思います、先⽣⽅がいるおかげで仕事が出来てるので
感謝しかないです。具合が悪そうだと判断し連絡をいれてくれて有難いです。これからもよろ
しくお願いします。

⼦供が楽しめる⾏事をきちんと⽤意してくれている

園でどんな様⼦なのか聞けるのはとても嬉しいです。いつもありがとうございます︕

避難訓練など防災への取り組みは移住者で⼟地勘のない親も参考になります。親も

給⾷を楽しみにしてるところは⾒たことがないです。運動会が他の年の園児も⾒なきゃいけな
いプログラムで時間や衛⽣的に無駄だと感じました。休暇の際には電話、アプリの⼆重報告で
⼿間があると思います。かなりイベント事や普段からの服装などの規則が多く感じます。お⾦
もかかりますし今の時代の個⼈の尊重がないと感じます。何故それがだめなのかなどの説明も
⾜りないです。

他の保育園では未満児の発表会がないと聞いたので、未満児も参加できてよかったです。

⼦ども達３⼈通いましたが安⼼して預けられる保育園なのでとっても満⾜しています。

安全体制は適切に出来てます︕︕︕︕︕

保育園で学んだマナーやルールを家でも話してくれ、楽しく学んでいるようです。お友達とう
まくいかないこともあるようですが、基本的には楽しく登園できていると感じています。⼦ど
ものための⾏事もたくさんあり、楽しく過ごさせていただき、ありがとうございます。



迎えの時間が遅くなり、ご迷惑をおかけしているにも関わらず「⼤丈夫ですよ」と優しく声を
かけてくれる先⽣⽅に感謝しかないです。いつもありがとうございます。⺟⼦ともに⼤好きな
保育園です。

定期的に防災訓練を実施している事は良いと思います。

お迎えの時に先⽣が、今⽇あった出来事や出来るようになった事を教えてくれます。児童⼀⼈
⼀⼈の保護者に伝えるのは本当に⼤変だとは思うのですが、少しの⾔葉でも安⼼するのであり
がたいです。

駐⾞場の段差を平らにしてほしい

⾔いやすい親とそうでない親の差がありすぎる

誰でも⼊れる。⼦どもだけで保育室外に出ていることに保育⼠が気づいていない⼜は声をかけ
ない。保育⼠が保育室にいない事が⾒受けられる。送迎時に保育⼠や保護者のもとを離れて⼦
どもだけで園外、駐⾞場で遊ぶ姿が多い。

年⻑になってから、保育園が本当に楽しく絶対に休みたくないと⾔っています。お友達との関
わり合いや⾊々な活動がとても楽しいようです。

担任の先⽣⽅が良く⾒て下さってます。登園を嫌がる時も笑顔で迎えてくれて、優しく接して
下さりありがとうございます。安⼼して預けられます。

いつもありがとうございます。先⽣たちがおおらかに⾒守ってくださるので、保育園に通わせ
るのは初めてですが、毎⽇安⼼して送り出せています。今後もよろしくお願いします。

1⼈1⼈の気持ちに寄り添い、対応してくれています。

いつも⼦ども同⼠の関わりに寄り添い、様⼦を⾒て仲介したり諭したりと対応してくださりあ
りがとうございます。お迎えに⾏くと⽇々の⽣活の様⼦を細かく教えてくれたり、周りのお友
達との関わりもよく分かり、とても助かります。⼊園時は不安でいっぱいでしたが、いまは安



⼼して通園できていますのもひとえに先⽣⽅があたたかく受け⼊れて下さるからだと思いま
す。富⼠保育園に⼊園してから⼦どもの成⻑をひしひしと感じます。ありがとうございます。

毎⽇楽しく保育園に⾏っています。ありがとうございます。

いつも⼦供が楽しく遊んでいるなと報告を聞いて思う。それ。聞くのが楽しみです。

延⻑保育を利⽤、先⽣の伝え忘れがありました伝え忘れのないようにして欲しい。。

学芸会を２⽇に分けたりと⾒学しやすくしてみてはどうでしょうか。

帰りの時にしっかりと1⽇の様⼦を伝えていただけるので安⼼できます

特に無し

いつも感謝しています

毎⽇の保育活動など、⼤変感謝しています

もも組からずっとお世話になっていて、⼦供も保育園が第⼆の家のような居⼼地のよさを感じ
ているのが伝わります。⽇々のお世話から⾏事の際の準備など先⽣⽅には⼼から感謝していま
す。

懇談会などの保護者の交流は今年度なかったのて

発表会などで年齢に応じた出物の提案、それに向けての練習など本番で成果が⾒えるので各⾏
事が楽しみでした｡他学年の⼦ども同⼠の関わりを持たせてくれたので年上としての⾃覚が本⼈
に芽⽣えたように感じます

連絡ノートに毎⽇エピソードを丁寧に書いてくれるので読むのが楽しみです。ありがとうござ
います。⼦どもも保育園での出来事を楽しそうに話すので安⼼して送り出すことができます。



あたたかく関わってくれる先⽣⽅に感謝です。

担任の先⽣も他のクラスの先⽣⽅も⼦供に声をかけてくれたり仲良く話してる姿を⾒てると、
安⼼します。⼦育ての相談もしやすく、本⾳で話せる先⽣がいてくれるのは親としても⽀えに
なって助かります。

伝統ばかりにこだわらないでほしい。今の時代、これからの時代を⾒てほしい。昔からの富⼠
保育園のやり⽅はこれ︕というような考え⽅をやめてほしい。いろいろあるが、例えば発表会
の年⻑の劇は⼀番つまらない。また、発表会の⾐装を園服をベースに⾐装を作るのはダサい。
先⽣達の⼿抜きなのかと思う。他の園の発表会など参考にしてほしい。

いつも感謝しています。今後もよろしくお願いします。

Dと回答してません。

担任の先⽣はうちの⼦にはどんな関わり⽅が適切かとてもよく考えて向き合ってくれているよ
うに感じます。アレルギーの対応も⼦供のために⾊々⼯夫して考えてくださりいつも給⾷を楽
しみにしているようでとても感謝しています。

園だと⼝数が少なく、笑顔も少なく萎縮している印象をうけ楽しめているのか気になってい
る。普段は誰にでも話しかけるタイプなので、園だと⾃分が出せていない様⼦。⽣活の中で園
で過ごす時間は⻑いので、個性が出せて楽しく通えるようになって欲しい。

⾏事の際の駐⾞場をもっと停められるようにして欲しい

いつも良く⾒て頂きありがとうございます。安⼼して園へ預けられます。

選択はBなので特にない

保護者間の交流などを⾏う機会が少ないかなと思いました。

いつもお世話になっています。⼦供達のことを第⼀に考えいろいろなことに挑戦し⽇々成⻑を
感じています。ありがとうございます。



毎⽇園に⾏くのを楽しみにしていて先⽣⽅には感謝しています。

先⽣⽅がいつも暖かい⽬で⾒守ってくださり、とても感謝しております。これからもよろしく
お願いします。

⾏事ごとに⼒を⼊れていただいたり、季節を感じることを企画してくださるので、ありがたい
です

連絡帳を毎⽇丁寧に記⼊して頂き、ありがとうございます。園での様⼦が伝わってきて、毎⽇
楽しく読ませて頂いてます。

園児⼀⼈⼀⼈⼤事にしてくれている所

⽇頃丁寧に⾒ていただき⼤変感謝しております。親が忙しくしており、なかなか担任の先⽣と
直接お話ができず、付箋や連絡帳に記⼊させていただくことが多くありました。⼤変ご迷惑お
かけしました。その中で、返答がないこともあり、読んでいただけたのかわからないことがあ
りました。⼤変お忙しい中であると思うのですが、承知しました︕だけでも構いませんので、
コメントや反応をいただけると助かります。

保育園でならった歌や⼿遊びを家でもやったり、保育園での出来事を教えてくれたりするよう
になってきました。本⼈も保育園が楽しいようで、これも先⽣⽅の⽇々の努⼒のおかげだと思
っています。ありがとうございます。⼟曜保育園をほぼ毎週利⽤していますが、利⽤申請を忘
れそうになることがあるため、アプリでできるなど簡易的になると助かります。

防犯。遅くのお迎えの駐⾞場。⾨⼊り⼝。坂道。などが暗く、溶岩⽯や、⽊につまずき⼦供が
何回か転びました。ソーラーライトを置くとかつけるとかとても暗くて街灯をつけてくださ
い。寺⾨右側の⽯の塀もヒビが3箇所も⼊っていて崩れそうで歩いていてこわいです。事故が起
こる前に補強柵したり、直してください。⾬の⽇は、鉄の⼤きな⾨を開放して下さい。⼩さい
⾨は、狭くて傘が引っかかり傘の先が⼦供の⽬に⼊って危ないです。以前も、園の要望で、こ
の投稿しましたが。改善されてません。⼦供達の安全の為に確認して改善して下さい。

先⽣達も明るく、気になった事を聞いても嫌な顔ひとつせずにいつも向き合ってくれていて、
安⼼して預けられます。いつも感謝でいっぱいです。



.

いつも⼦供を⼤事に⾒てくれて有り難いです。
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